

## Neuschnee auf der Wasserkuppe – Snowkiten und Schlittenfahren

**Wasserkuppe (gü) – Schneefall in der Nacht zum Freitag hat die Wasserkuppe noch mehr in ein Winterwonderland verwandelt. Sogar die ersten Wintersportler kommen schon auf ihre Kosten.**

Während rund um Fulda am Freitagvormittag Nebel hing, strahlte auf der Wasserkuppe schon die Sonne und lud zu Aktivitäten im Freien ein. Snowkiten und Langlauf sind auf Hessens höchstem Berg bereits möglich. Auch zum Schlittenfahren ist schon genug Schnee vorhanden. Wer es etwas gemütlicher angehen will, kann natürlich auch einen kleinen Spaziergang oder eine Schneewanderung unternehmen. Abfahrtsfans müssen sich noch etwas gedulden, auf den Pisten läuft noch die zusätzliche Beschneigung.



Snowkite-Spot und Langlauf-Loipe auf der Wasserkuppe. Fotos: Andreas Schubert



Feriendorf Wasserkuppe



Aktuell liegen im Feriendorf Wasserkuppe etwa 20 Zentimeter Naturschnee



Tief verschneiter Baum vor dem Berghotel Deutscher Flieger - Wintermärchen Wasserkuppe

